



¿Por qué los cambios de sexenio afectan a la economía mexicana?

A cuatro meses de que Andrés Manuel López Obrador tome posesión como nuevo presidente de México, es importante saber cuál es el reto **económico** que enfrenta el primer año de su administración.

¿Será o no una regla que el primer año de gobierno se ve afectado? Es posible que no sea una regla, pero AMLO no será la excepción, ya que el primer año de los últimos cuatro sexenios ha estado marcado por un menor crecimiento e incluso en caídas de la **economía mexicana**.

Dos factores que afectan la dinámica de la actividad productiva son la ralentización del gasto público, así como el estancamiento de la inversión privada frente a la incertidumbre que genera la llegada del nuevo gobierno, principalmente cuando se trata de una alternancia en el poder.

Existe incertidumbre sobre lo que va pasar con la forma de operar del nuevo gobierno. Una parte de las dudas se despejarán con el Paquete Económico 2019.

El analista económico de Vector, Adrián Muñiz, señaló: 'si resulta que saquen los recursos adicionales que se espera y no retrasan la ejecución, puede verse un impulso extra a la economía'.

Por su parte, la calificadora Standard and Poor's advirtió que cambios inesperados en las políticas del sector energético, incluidos los pasos que debilitan la salud financiera de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) puede aumentar los pasivos potenciales del país.

Finalmente, la calificadora Moody's informó que la nueva administración tendrá un plazo de al menos un año para disminuir la incertidumbre que prevalece actualmente entre analistas e inversionistas.